

6. Kapitel.

Der Siebenstaatenbund und eine 50jährige Friedenssicherung.



Nach Erledigung dieses ersten Antrages erhob sich der Vorsitzende des Weltparlaments und äußerte sich zu einem zweiten Antrag, der den dauernden Völkerfrieden betraf. Er begann sich über den neuen Punkt, den er als den größten Kulturfortschritt betrachtete, in einer langen Rede zu äußern. Hierbei lehnte er sich an ein früher erschienenenes Werk an und begann mit der Frage:

„Wer will den Krieg? Ich behaupte, daß die große Mehrheit der gesamten Menschheit den Krieg nicht will.

Erstens dürfte z. B. das ganze weibliche Geschlecht gegen den Krieg sein; es wäre denn, daß einige wenige Frauen von dem Kriegsdusel ihres Herrn Gemahls angesteckt, auch mit dafür schwärmen.